

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA
3 de octubre de 2023

Contacto: Amanda Urrea
O 480-644-6620 C 602-741-0219
amanda.urrea@mesaartscenter.com

Celebra el Día de Los Muertos en Mesa Arts Center Sábado 21 y domingo 22 de octubre de 2023



Crédito fotográfico: Festival del Día de los Muertos en Mesa Arts Center, 2022. Foto de Slaven Gujic. Imágenes adicionales [aquí](#).

Mesa, AZ – La Ciudad de Mesa, Mesa Arts Center y la comunidad se enorgullecen de celebrar los recuerdos de sus seres queridos fallecidos durante el 18º Festival Anual del Día de los Muertos, el sábado 21 y el domingo 22 de octubre, de 10 a.m. a 5 p.m.

El sábado 21 de octubre, el vicealcalde Francisco Heredia inaugurará el festival gratuito a las 10 a.m. El domingo 22 de octubre, la ceremonia de clausura a las 4:30 p.m. contará con la participación del Cónsul General de México, Jorge Mendoza Yescas, la concejal Jenn Duff y el vicealcalde Francisco Heredia.

Este festival comunitario gratuito, galardonado y reconocido a nivel nacional, ofrece entretenimiento en vivo, con música mariachi, danza folclórica y grupos de música contemporánea. Las actividades artísticas incluirán talleres de fabricación de calacas de papel maché con los artistas Óscar Becerra Mora y Rubén Miguel Castillo Navarrete. También habrá pintura de caras, una amplia variedad de opciones gastronómicas y un vibrante mercado con artículos tradicionales y contemporáneos, y joyería y manualidades mexicanas de artesanos y vendedores locales. Los estudios de arte de Mesa Arts Center ofrecerán demostraciones gratuitas de vidrio y cerámica durante todo el festival. "The Store", una tienda y galería cooperativa de artistas, venderá artículos alegóricos al Día de los Muertos.

En el espíritu de las festividades tradicionales del Día de los Muertos, la pieza central del festival será un altar comunitario diseñado por los artistas locales Luis y Pilar Estrada de Estradas Artistry, donde los asistentes podrán dejar recuerdos en honor de sus seres queridos fallecidos. Las fotografías se guardarán y sustituirán en el altar cada año o se podrán recoger antes de las 5 p.m. del domingo 22 de octubre. Otras instalaciones incluirán la escultura alebrije del Mesa Arts Center, fotomatón y tintamarresques con funciones de realidad aumentada a cargo de Mesa Youth Creative Agency, altares patrocinados por Amazon y creados por estudiantes locales, y el concurso anual de altares.

El festival se desplegará a través de Main St. en la Plaza en Mesa City Center. Allí, podrás apreciar altares del artista local Zarco Guerrero y de la artista de Tucson Xochitl Avila, muralistas en vivo comisariados por Such y Champ Styles. También podrás participar en actividades del Museo de Historia Natural de Arizona y MABEL. El MiX Center de ASU también ofrecerá experiencias inmersivas del Día de los Muertos.

La novedad de este año será la "Hora Relajada" el domingo 22 de octubre, de 9 a 10 a.m. en la que se ofrecerá una experiencia diferente del Festival del Día de los Muertos: acogedora, inclusiva y cómoda para las personas con sensibilidad sensorial. Durante esa hora habrá menos gente, iluminación reducida, sonido menos amplificado, aperitivos aptos para alérgicos y actividades dirigidas por artistas especializados en ofrecer experiencias para personas con necesidades adicionales.

El festival culminará con una actuación y una procesión abierta al Altar de la Comunidad dirigida por el Ballet Folklórico La Llorona el domingo 22 de octubre a las 4:30 p.m.

El Festival del Día de los Muertos y el estacionamiento son gratuitos. Mesa Arts Center se encuentra en One East Main Street, en el centro de Mesa. Para obtener más información, visita mesaartscenter.com.

Amazon es el patrocinador principal del Festival del Día de los Muertos. El festival cuenta con el apoyo adicional de SRP, AT&T Fiber, Celerion, Primavera Online School, Larry H. Miller Ford Mesa, Crescent Crown Distributing, First Things First, Food City, Consulado General de México, Modelo, Humana, Jarritos, Smirnoff, 93.3 Alt AZ, 100.7 KSLX y Valley Metro.

Acerca de Mesa Arts Center

Mesa Arts Center, propiedad y operado por la Ciudad de Mesa, es una instalación única, arquitectónicamente impresionante, situada en el corazón del centro de Mesa. El principal centro de bellas artes de Arizona alberga cuatro teatros, cinco galerías de arte y 14 estudios artísticos. Invitados, aficionados y estudiantes acuden a Mesa Arts Center para disfrutar de los mejores espectáculos y actuaciones en vivo, exposiciones de artes visuales de talla mundial y excelentes clases de educación artística. La misión de Mesa Arts Center es inspirar a las personas a través de experiencias artísticas atractivas que sean diversas, accesibles y relevantes. Para más información, visita mesaartscenter.com.

[END]